

Projet : Fresque murale sur le mur du marché



Le mur du marché et ses tags...

Quoi ?

Une fresque sur le mur du Marché au lieu de tags

Porteur de projet :

Pascal Coubolic

Pourquoi ?

Avec un Office de Tourisme tout nouveau tout beau, il est désolant de constater que les tags disgracieux sont présents sur plusieurs murs de l'enceinte du marché d'été.

À l'image de certains transformateurs qui ont été agréablement habillés, on pourrait imaginer la même chose sur certaines portions du mur du marchés.

Les thèmes des fresques pourraient être multiples : marché, pêcherie, végétation, port de Comberge.

Les surfaces que l'on a mesurées font 70 m² en comptant la partie avec le feuillage du mur du jardin de l'OT qui donne sur la place et 54 m² sans. J'ai réalisé le devis sur les 70m², à affiner donc selon les décisions.

Considérant les espaces et l'entrée vers la place du marché d'été, je pense qu'il est intéressant de peindre jusqu'aux murs du petit jardin de l'OT pour une continuité entre l'extérieur et l'intérieur de la place.

Combien ?

Aux alentours de 25 000 €